

ABSTRAK

Adelina Darmauli Simanjuntak, NIM 3133121001, Kehidupan Sosial Ekonomi Buruh Perkebunan Karet Membang Muda Di Kabupaten Labuhanbatu Utara (1969-2016). Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latarbelakang terbentuknya perkebunan karet Membang Muda Kabupaten Labuhanbatu Utara, sistem perekrutan buruh perkebunan karet Membang Muda Kabupaten Labuhanbatu Utara, dan kondisi kehidupan sosial ekonomi buruh perkebunan karet Membang Muda Kabupaten Labuhanbatu Utara. Untuk memperoleh data tersebut penulis menggunakan metode pendekatan deskriptif kualitatif dengan menggunakan metode pengamatan lapangan (*field research*) yaitu sumber data yang diperoleh dari lapangan berhubungan dengan masalah yang sedang diteliti yaitu mengenai Kehidupan sosial ekonomi buruh perkebunan karet Membang Muda. Metode lain yang dilakukan yaitu study kepustakaan (*library research*) dengan mengumpulkan referensi atau literatur yang berkaitan langsung atau tidak langsung dengan Kehidupan sosial ekonomi buruh perkebunan karet Membang Muda di Kabupaten Labuhanbatu Utara. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terbentuknya perkebunan karet di Labuhan Batu tepatnya di Membang Muda, tidak bisa terlepas dari sejak masuknya kekuasaan kolonial Belanda ke Labuhan Batu, yang mendorong penguasa untuk tertarik menanamkan modalnya di Labuhan Batu dikarenakan potensi alamnya yang sangat cocok untuk dikembangkan menjadi kawasan perkebunan. Dengan pembukaan lahan perkebunan maka penguasa mendatangkan buruh kontrak dari pulau Jawa pada tahun 1963-1989. Para buruh yang bekerja di perkebunan Membang Muda dari masa orde baru kesejahteraan hidupnya semakin meningkat, dengan melihat rumah dinas yang permanen dilengkapi dengan sarana elektronik seperti televisi, kulkas, mesin cuci dll yang digunakan para Ibu rumah tangga di *Afdeling* dan tingkat pendidikan anak semakin diperhatikan oleh pihak Kebun.

Kata Kunci : Sosial Ekonomi Buruh, Perkebunan Karet Membang Muda.